

PlantaDoce.

Entorno

Sevilla albergará un nuevo hospital de día especializado en salud mental

Este centro, que estará ubicado en el antiguo Hospital Militar y atenderá de manera diferenciada a adolescentes y adultos, se une a las dos unidades especializadas que ya están en funcionamiento en Málaga y Granada.

PlantaDoce
9 feb 2023 - 17:48



Sevilla apuesta por la salud mental. La consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Catalina García, ha puesto en valor que la provincia de Sevilla cuente próximamente con un Hospital de Día para tratar Trastornos de la Conducta Alimentaria, tanto para adultos como para adolescentes.

PlantaDoce.

García lo ha trasladado este jueves en el pleno del Parlamento de Andalucía, donde ha señalado que este centro estará ubicado en el antiguo Hospital Militar. Además, ha subrayado que **este Hospital de Día se sumará a las dos unidades de Trastorno de la Conducta Alimentaria (Útca) que ya prestan servicio a los andaluces en las provincias de Málaga y Granada.** No ha trascendido el importe de este nuevo proyecto sanitario.

La titular del departamento de Salud ha recordado que “cuando llegamos al Gobierno, Andalucía no contaba con ninguna Unidad de Trastorno de la Conducta Alimentaria” y ahora “están en funcionamiento dos unidades específicas y en breve lo estará en un Hospital de Día en la provincia de Sevilla”.

El centro de Sevilla será el tercero de estas características en Andalucía

El Hospital de Día que dará cobertura asistencial a toda la provincia de Sevilla, se está planificando y diseñando en **estrecha colaboración con profesionales de los cuatro hospitales públicos de la provincia** y complementará de manera significativa la red asistencial ya existente para estas patologías.

La creación de hospitales de día monográficos es la opción de tratamiento para la recuperación de personas que sufren trastornos de la conducta alimentaria graves, evitando así el mayor número posible de hospitalizaciones completas.

Asimismo, la consejera de Salud y Consumo ha adelantado que las obras para la construcción y acondicionamiento de la primera unidad independiente de Salud Mental de Hospitalización para adolescentes de entre 14 y 18 años “están prácticamente finalizadas”. Contará con ocho camas de hospitalización con ventanas y luz natural, además de un control de enfermería propio. “Se han construido una serie de espacios comunes que mejoran el confort de los pacientes como salas de estar, comedor y un patio para poder descansar al aire libre en cada una de las áreas de ingreso”, ha afirmado García.

Durante su intervención en el Pleno, la consejera ha asegurado también que “a lo largo de 2023 vamos a poner en marcha **dos nuevas Unidades de Hospitalización Breve** para menores de 18 años, una en el Hospital Regional de Málaga con seis camas, y otra en el Hospital Virgen de las Nieves de Granada con otras seis camas”. Estas nuevas unidades se unirán a las ya existentes en el Hospital Torrecárdenas de

PlantaDoce.

| Almería y el Hospital Universitario de Jaén.